



Antigua Torre del Reloj y Ayuntamiento de Lezuza.  
(Foto: A. Martínez Moreno, hacia 1965)

Antes del último pago, hubo de ser aprobada la obra por maestro inteligente en la materia. Y para este caso, el arzobispado de Toledo envió al organero de la catedral, Luis Berrojo<sup>22</sup>, *“para la aprobación del órgano nuevo que se a echo”*<sup>23</sup>. El informe fue favorable y se le abonaron al toledano 1.362 reales, por su desplazamiento y *“por el gasto de comida y cevada”*, claro está, ¡para las caballerías!

<sup>22</sup> Luis Berrojo. Maestro organero de Toledo. Entre 1727 y 1729 arregla el órgano de Castillo de Bayuela (Toledo), (Deza, 1998, p.116). En 1728 pasa a ser el maestro organero de la catedral de Toledo. (Jambou, 1988, p. 168). En 1747 realiza el órgano de la iglesia de San Juan Butista de Camarena (Toledo), que costó 2.000 reales. (Consejería de Educación y Cultura, 2017). Muere en 1749.

<sup>23</sup> ADA. LEZ 46. Folio 280 v<sup>o</sup>.